



平成27年3月26日

第56号

# みよし通信

発行:地域づくり協議会「みよし」 企画編集:地域づくり支援員(鈴木・横川)  
〒294-8701 南房総市谷向100番地(三芳分庁舎内)  
TEL:0470-36-1185 FAX:0470-36-1133

## ご卒業おめでとうございます!

### 三芳小学校

6年生を送る会



三芳小学校では3月4日(水)に6年生を送る会を開催しました。1年生の発表では6年生に卒業テストが出題され、みごと合格。春から中学生になるお墨付きをもらいました。5年生と先生たちの発表ではそれぞれシンデレラのパロディーを演じ、全校で「おどるポンポコリン」と「恋するフォーチュンクッキー」を踊りました。楽しい時間で6年生の卒業を祝福しました。

卒業証書授与式



3月18日(水)には第43回卒業証書授与式が行われ、卒業生35人が学び舎から巣立ちました。

6年生は学校行事を、運営委員会を立ち上げ開催してきました。担任の成瀬先生が自分たちで考え、行動できる人に育ててもらいたいとの思いからでした。6年生はどの催しでも知恵と力を出し合い、下級生をけん引してきました。中学校では勉強や部活動など新しい生活が始まりますが、この経験を生かして有意義に過ごせることでしょう。

6年前には「つぶらなつぶみ」だった卒業生の凛とした姿が印象的な卒業証書授与式となりました。

### 三芳中学校

予餞会



卒業式を目前に3月5日(木)三芳中学校で餞(はなむけ)の会『予餞会』が開かれ、1年生と2年生がそれぞれお芝居と先輩に向けたメッセージで3年生を祝福しました。

また、先生方は「ふるさと」を合唱しました。井上先生は人生の先輩として「男だったら恋をしなさい!」と卒業生33人へ力強くエールを送りました。

卒業証書授与式

卒業証書授与式



3月13日(金)には第66回卒業証書授与式が行われました。肅然とした式では、校長先生から一人ひとりに壇上で卒業証書を手渡されました。担任の川名先生は卒業生の名前を呼ぶたびに大きな白いタオルで涙を拭っていました。校長先生からは「君たちは義務教育から解放された。今後は自力で進んでいかなければならない。」と激励の言葉が贈られました。

「松朴生みしこの地(つち)」から巣立った卒業生として、これからも先人の誉れを慕い、共に励み、活躍することでしょう。

※校歌にある松朴とは、鱸松塘と中村時中(朴堂)のこと

# ご卒業 おめでとうございます！

## 三芳幼稚園



三芳幼稚園では3月10日(火)にお別れ会がありました。お別れ会は年少組さんが大きな声で進行了ました。歌を歌ったり、オセロゲームをしたり、プレゼントを贈ったりと、感謝の気持ちがこもった素敵な会になりました。最後に年少さんが作ったアーチを嬉しそうにくぐって退場しました。

3月18日(水)には修了証書授与式が行われました。年長さん29名は緊張した面持ちで入場し着席しました。修了証書の授与では、自分の名前がよばれると大きな声でお返事をして、園長先生から修了証書をいただきました。4月からは小学生。お友だちがたくさんできるといいですね。

## 三芳少年剣道クラブ 安房郡市小学生剣道錬成大会



三芳少年剣道クラブは3月1日(日)に開催された安房郡市小学生剣道錬成大会に出場し健闘しました。

女子の部では予選リーグを突破し決勝トーナメントへ進出。一回戦を勝利し準決勝へ進みます。準決勝では惜敗しましたが、優勝した中西養心館を相手に互角の試合を繰り広げ、見事に3位入賞を果たしました。

男子の部は僅差で予選リーグ突破はなりませんでした。日ごろの練習の成果を発揮し気迫がこもり堂々とした試合をみせました。

三芳少年剣道クラブは三芳柔剣道場で毎週火曜日と金曜日の19:00~21:00に練習をしています。見学や体験もできますので出かけてみてはいかがでしょうか。

## みよし探訪 14

### 大日山ウォーキングと御神的(おまと)見学



地域づくり協議会「みよし」では三芳の魅力を紹介する『みよし探訪』の14回目を開催しました。

毎年3月1日には増間の御神的の神事が行われており『大日山ウォーキングと御神的(おまと)見学』をこの日に合わせて実施しました。

ウォーキングは増間ダム下駐車場からスタートし、最初のポイントの日枝神社へ向かいました。神社では地元の川名さんが神社や御神的の神事についての解説をしてくれたほか、設置前のも見学しました。大日山へ向かう時に雨が降り始めカッパを着て歩きました。湿った緑の中を歩くと草木から落ちるしずくがとても新鮮で、雨の大日山もまた魅力の1つだと感じました。